
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Gägelow 
vom 19.05.2020

Top 7 Anfragen und Mitteilungen

 
Frau Bahlcke möchte wissen, wieweit der Abarbeitungsstand der Leistungsphasen 1-3 
für das  Gebäude „Aldino“ ist.
Der Bürgermeister teilt mit, dass derzeit keine Rückmeldung des Planungsbüros vor-
liegt.

 


